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ТРУДОВАЯ
ПОБЕДА

С подъемом работает кол-

лектив шахты имени С. М.
Кирова в третьем году деся-

той пятилетки. С каждым днем

набирает все большую силу со-

ревнование под девизом «От
высокого качества работы каж-

дого — к высокой эффективно-
сти труда коллектива!». Резуль-
татом трудового сотрудничест-

ва стало досрочное выполне-

ние социалистических обяза-
тельств по добыче сланца. 18
декабря, на семь дней раньше

обязательств, справились гор-

няки с годовым планом.

13 декабря шахта выполни-

ла годовой план по выпуску

валовой продукции, досрочно

она справилась и с планом ре-

ализации продукции.
3. ВИШНЯКОВА.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

ПЛАН ГОДА

ВЫПОЛНИМ

ДОСРОЧНО

ПРИМЕР
ЛУЧШИХ

Соревнуясь за досрочное вы-

полнение заданий десятой пя-

тилетки, рабочие консервного
завода добиваются высоких

показателей. В результате по-

стоянного          перевыполнения

норм выработки отдельные тру-

женицы давно перешагнули

рубеж третьего года. пятилетки.

Щ ..трудовом календаре, ком-

муниста 3. В. Жуковой — ав-

густ 1979 года; 3. М. Антоно-
вой, А. М. Сергеевой, Г. В. Со-
ловьевой, -& -А. . Дроздовой —

июнь, В. Ф. Михайловой, 3. С;
Саввиной — май, М. И. Ива-
новой, А. Я. Новиковой, Е. Ф.
Мороховой, Т. Д. Алексеевой
— март.

Добросовестно выполняют

свои трудовые обязанности
рабочие производства Н. А.
Прокопенко, Л. Г. Евсюк, Л. В.
Фурина, Н. В. Нилова и многие

другие. Средняя выработка во

всех бригадах высокая. Так, в

ноябре в бригаде № 3, которую

возглавляет 3. В. Жукова,
среднебрнгадная выработка
составила 113,6 процента, в

бригаде № 4 (бригадир Т. Д.
Алексеева) — 110,6 процента,

в бригаде № 2 (бригадир 3. М.
Антонова) — 109,4 процента,

в бригаде № 1 (бригадир В. Ф.
Михайлова) — 107,1 процента.

Хороший пример на пред-

приятии показала коммунист

В. Г. Алексеева. Чувствуя не-

хватку рабочих рук в горячее

время сезона переработки ягод

и фруктов, она перешла с

должности сменного мастера

рабочей смены на место варщи-

цы. Молодая работница стери-

лизатор Т. Д. Алексеева пере-

шла на более сложный и труд-

ный участок и тоже освоила

профессию варщицы.

Чувство ответственности за

выполнение намеченных рубе-
жей стало характерным для "

многих рабочих, и оно не поки-

дает их даже тогда, когда на-

ступило время заслуженного

отдыха. Несмотря иа пенсион-

ный возраст, трудятся в цехах

ветераны Великой Отечествен-
ной войны и труда А. П. Пав-
лова, С. Т. Игнатьев, 3. М.
Антонова, А. М. Сергеева, В. И.
Орлова.

Однако перед коллективом

стоят еще серьезные задачи

по улучшению качества выпу-

скаемой продукции, повыше-

нию эффективности производ-

ства, расширению ассортимен-

та. В этих вопросах первое

слово прежде всего за техноло-

гической службой завода, а ее

работа пока еще оставляет

желать лучшего как в органи-

зации труда, так и в освоении

новых Технологических процес-
сов.

А. ВИНОГРАДОВА,
обществ, корр.

ИТОГИ
ПОДВЕДЕНЫ

Заводской комитет профсоюза
комбината «Стройдеталь» совме-

стно с администрацией предприя-

- тия подвели итоги социалистиче-

ского соревнования за ноябрь
между бригадами и звеньями.

Лучших показателей добилась
бригада операторов бетонно-раст-
порного цеха во главе , с А. Й.
Смирновой, выполнившая месячное ,

задание на 107,9 процента, нормы

выработки — на 154 процента.

Бригаде присуждено первое место.

Среди бригад вспомогательного

производства первое место при-

суждено бригаде стропалей транс-

портного цеха В. А. Полозкова.
Этот коллектив девятый раз в го-

ду завоевывает    классное    место.

Среди звеньев лучших результа-

тов добилось звено молодого ком-

муниста П. С. Черкасова с участ-

ка №  1   формовочного цеха.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

Несколько лет подряд предсе-
дателем комитета профсоюза
участка шахтного транспорта

шахты «Ленинградская» избирает-
ся машинист электровоза комму-
нист Михаил Клемеитьевич Паш-
кевич.

Последнее время участковый
комитет и его председатель осо-
бое внимание уделяют воспита-
тельной работе в коллективе. Ни
одно нарушение не остается вне

их поля зрения. Заметны и ре-
зультаты работы профсоюзных
активистов. М. К. Пашкевич из-
бран делегатом городской пар-

тийной конференции.
Фото Ю. Терентьева.

Г ОЛУБЫЕ отсветы электросвар-

* ки — для меня они всегда

имели особое значение. Когда я

еще учился в школе, сварка каза-

лась мне каким-то волшебством.
Я взрослел, и во мне крепло же-

лание стать сварщиком, узнать

эту удивительную профессию. По-
этому после восьмого класса, не.

раздумывая, я пошел учиться в

СГПТУ № 215.
С благодарностью вспоминаю

училище. Именно там до конца я

понял, какая это  ответственная и

МОЛОДЕЖЬ И ПРОИЗВОДСТВО

ПОСТИГАЯ    ПРОФЕССИЮ
меня направили.  В   нашу   работу   воздуха из  бункеров   в   атмосфе-

входило изготовление   баков   для   ру. Все операции   по   монтировке

трактора «Кировец».    Бригада,   в   установок - циклонов    были     мне

которой я оказался,  была    одной   не знакомы.   Значит,   начался но-

из лучших   в   цехе,   и   я,   естест-   вый этап  моей   трудовой   биогра-

венно, ролновался,     приступая    к   фии, когда  все  приходится   начи-

работе. Потом заставил себя соб-   нать сначала,

раться и приступить   к делу.   Ко-      Работаю  здесь  несколько меся-

нужная профессия. Училище дало   нечно, не   сразу   все   получилось,   цев.   Нравится.    Снова    постигаю

мне теоретические   знания   и при-  да так и не бывает, чтобы вдруг   профессию.   Обращаюсь   ко   всем

вило практические   навыки.    Ведь  все   вышло.     Но    вокруг     были   молодым ребятам:   «Учитесь   про-

чтобы стать хорошим  сварщиком,   опытные   рабочие,   они   помогали   фессни газоэлектросварщика»

А. АБРАМОВ,необходимы    знания   по    физике,   и словом, и делом,

химии, технологии металлов. При-      После службы в армии   я   вер-

обрестн мне их  помогли препода-   нулся домой.    Когда   пришел   на

ватель по спецтехнологии   и мате-   участок «Ремэлектрофильтр»,    ко-

риаловеденню  В.   Н.   Григорьев и   торый находится у нас на цемен-

мой  первый    мастер    производст-   тном заводе, меня хорошо  приня-

венного обучения   Н.   М.   Михай-   ли и рабочие,  и начальник участ-
лов. Окончена учеба,   позади   го-   ка. М. Л. Хитрик отнесся ко мне

сударственные экзамены. В руках   с вниманием и заботой. Если  бы
только что    полученный    диплом,   везде так   принимали   молодежь,

,Можно начинать настоящую   тру-   наверное, все  были  бы   довольны
довую жизнь...                                   своим рабочим  местом.

Хорошо     запомнилась     первая      Наша организация   ремонтирует
сварка иа Кировском заводе, куда   фильтры, которые очищают выход

газоэлектросварщик   Слан-
цевского участка   «Рем-

электрофильтр».

СРЕДИ ДЕЛЕГАТОВ КОНФЕРЕНЦИИ...

МОЛОДЕЖЬ
И

ЦИФРЫ. ФАНТЫ. ИМЕНА

п

АТЕЛЬЕ № 1;

ЗАСЛУЖЕННОЕ
УВАЖЕНИЕ

Около пяти лет в бригаде по-

шива легкого платья ателье

№ 1 работает Валентина Гор-
ченок. "Этот срок небольшой,
если сравнивать его со стажем

коллег Валентины, но за это

время комсомолка проявила

себя трудолюбивой девушкой,
отзывчивым товарищем. Ус-
пешно Валентина выполняет

план и социалистические обя-
зательства, норму выработки
перекрывает на* 17 процентов.

В. Горченок активно участву-

ет в общественной жизни

ателье и комбината. В прош-

лом году она была членом

«Комсомольского прожекто-

I ра», а недавно ее избрали ком-

согрупоргом  ателье.

ПАССАЖИРСКОЕ

АВТОПРЕЛПРИЯТИЕ;

ПЕРВЫЕ
Комитет комсомола авто-

предприятия подвел итоги со-

циалистического соревнова-

ния за прошлый месяц среди

восьми бригад ремонтной зо-
ны. В декабре цеховой коми-

тет профсоюза подтвердил ре-
шение комсомольцев. Лучшей
была признана комсомольско-
молодежная бригада автосле-

сарей, которую возглавляет

комсомолец Виктор Богданов.
За ноябрь бригада перевыпол-

нила план по выпуску машин

на линию на  16,7 процента.

В.   КОЛОБОВА,
секретарь комитета ком-

сомола пассажирского ав-

топредприятия.

ФИЛИАЛ   ЛШО

«МАЯК»;

ОСВОЕНО ШЕСТЬ
ОПЕРАЦИЙ

Третий год после окончания
СГПТУ № 215 работае/в брига-
де № 2 молодая швея Татьяна
Кузьмина. Легкость и быстрота
в работе пришли к девушке

почти сразу. Еще на практи-

ке, которую проходила здесь
же, Татьяна- начала выполнять

норму выработки. Работа нра-

вилась, интересной была каж-

дая операция, и Т. Кузьмина
старалась узнать и освоить в

совершенстве многие из них.

Сейчас Татьяна выполняет в

среднем норму выработки на
ПО — 120 процентов, освоила

шесть операции, а больше все-

го девушке пришлась по душе
та, с которой познакомилась

сравнительно недавно,— рабо-
та на пуговичной машине.
Татьяна мастерски научилась
справляться с этой операцией,
работает без брака.

РЕМОНГНО-

МЕХАНИЧЕСКИИ

ЗАВОЛ-'

ПЛАН   ПЯТИЛЕТКИ-
ДОСРОЧНО!

Комсомольске - молодежная

бригада электрослесарей С. Ро-
манова поддержала почин шах-

теров встать иа трудовую

ударную вахту. Подсчитав
свои возможности,, бригада
обязалась план пятилетки вы-

полнить к 20 октября 1980 го-

да.

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ   ПАРТИЙНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
23 декабря 1ЙГ8 года во Дворце культуры завода   «Сланцы»

состоится XIII конференция Сланцевской городской организации
КПСС.

Конференция начнет свою работу в 9 часов. Регистрация де-
легатов будет производиться е 7 часов 30 минут до 8 часов 30
минут.
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ПЛАН 10-й ПЯТИЛЕТНИ—ЗА 4.5 ГОДА

СВЕРХПЛАНОВЫЕ
ШИНЫ
ВОРОНЕЖ. С конвейеров

шинного завода сошла 25-
тысячная с начала года
сверхплановая покрышка
для сельскохозяйственных
машин. Это значительно
больше, чем намечалось со-
циалистическими обязатель-
ствами. Успешной работе
предприятия способствует
распространение опыта но-

ваторов. Каждый второй
шинник работает сейчас с
опережением графика.

ТУЛА. Многослойные бу-
мажные трубки, созданные
на Яснополянском экспери-
ментальном комбинате кар-
тонио-бумажной тары, спо-

собны выдержать весьма

высокие нагрузки. Это каче-
ство позволяет в некоторых

технологических схемах за-
менять металлические тру-
бы бумажными. Коллектив
комбината поставляет пред-
приятиям страны десятки
видов упаковочной тары из

картона, сырьем для кото-
рого служит макулатура.
Это способствует значитель-

ному сокращению расхода

леса.

ХАШУРИ           (Грузинская
ССР). По объему производ-
ства коллектив текстильно-
галантерейной фабрики вы-
шел на уровень, запланиро-

ванный на конец пятилетки.

На предприятии быстрыми
темпами ведется реконст-

рукция. Сокращение до ми-

нимума потерь времени при

установке и монтаже, до-
срочный вывод оборудова-
ния на проектную мощность
позволили коллективу до-

биться успеха, С начала пя-

тилетки коллектив фабрики
выпустил         сверхплановой
продукции почти на 2,5 мил-
лиона рублей.

Московский завод елоч-

ных украшений ежегодно
выпускает 41 миллион игру-

шек более двухсот наиме-

нований на сумму 4,3 мил-

лиона рублей.
Неизменным успехом у

покупателей         пользуются

праздничные наборы, шары,

украшения из полимерной
пленки, крупногабаритные
игрушки.

НА СНИМКЕ: разрисовщи-

ца елочных игрушек Елена
Зюпина.

Фотохроника ТАСС

ПОСТУПЬ ШАХТЕРСКИХ
ЛИДЕРОВ

РЕЗУЛЬТАТЫ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ

ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ЗА 2 ГОДА И 11 МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА

«       о к
<ч   '       и ■   К.       5

Шахта, як      ̂
5

Опереже ние в дн с начала пятилетк
фамилия

руководителя

+ с Н 10-й г летки (с 1.01 План декаб 1978 г
Шахта им. С. М. Кирова
участок № 1

В. И. Старший

Шахта № 3
участок № 3

В. В. Семенов

участок № 2
Р. Г. Шигабутдинов

участок № 1
Г. М. Янчинскнй

Шахта им. С. М. Кирова
участок №'2

В. В. Ефимов

Шахта «Ленинградская»
участок № 2
А. В. Семенов

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ

Шахта им. С. М. Кирова

Н. И. Рендаков            .

В. Г. Панченко

Шахта № 3

И. 3. Хатунцев

Шахта «Ленинградская»

А. В. Семенов

Шахта им. С. М. Кирова

В. Д. Кузьмин

Г. Ф. Климюк

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ

34.403 т          . . 23.500 т             32,5

33. 1 25 куб. м      22.440 куб. м      30,5

26.795 куб. м      23.730 куб. м      22,7

2?.513куб.м   . 28.460 куб.м       19,6

20.272 т              19.980 т              18,2

9.424 куб.м      19.030 куб.м       10,1

16.101т 5.940 т 60,5

10.781 т - 5.940 т 40,5

23.486 куб. м 14.870 нуб.м 29,7

16.212 куб. м 12.670 куб. м 21,5

2.782 т 5.940 т 10,5

2.734 т 5.940 т 10,3

Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов 1.879 п. м    ' 190 п. м 118,9

Шахта № 3
Ю. В.  Погорел оп 2.054 п. м 600 п. м ,77,2

Шахта «Ленинградская»
И. Я. Яковлев 1.734 п. м 620 п. м 70,2

В. А. Орлов 1.239 п. м 620 п. м ■  53,6

Шахта № 3
Л. Н. Костин 448 п. м 260 п. м 35,6

М. П. Антонов

или/   нпимрнтлрий

681 п. м 500 п. м 29

Коллектив объединения «Ленин-
градсланец» 7 декабря выполнил
план трех лет десятой пятилетки

по добыче сланца. С этой трудо-
вой победой шахтеров сердечно по-

здравили министр угольной про-
мышленности Б. Ф. Братченко,
председатель ЦК углепрофсоюза
Д И. Ефременко. В счет четверто-

го года пятилетки работают так-
же сегодня участки №№ 1, 2 и 3
шахты № 3, участки №№ I и 2
шахты имени С. М. Кирова, брига-
ды горнорабочих очистного забоя
А. Ф. Никулина, В. Г. Панченко,
Н. И. Реидакова с шахты имени

С. М. Кирова, Н. 3. Хатуицева с

шахты № 3, Е. П. Иванова и А. В.
Семенова с шахты «Ленинград-
ская»,            горнопропроходческие

бригады Г. Г. Михайлова и А. П.
Семенова с шихты имени С. М.
Кирова, И. И. Марина, И. Я. Яков-
лева, В. А. Орлова, М. П. Антонова
с шахты «Ленинградская», Ю. В.
Погорелова, В. М. Кириллова и

Л. Н. Костина (бывшая бригада
А. П. Севастьянова) с шахты
№ 3. Не снижают высокого темпа

в работе горняки и в оставшееся

до конца года время. Наибольше-
го опережения в ноябре достигли

коллективы участков № 1 шахты

№ 3 (2,4 дня), «плюс» составил

2.758 кубометров горной массы к
плану), № 1 шахты имени С. М.
Кирова (2,2 дня, «плюс» 2.016
тонн сланца), добычные   бригады

Н. И. Реидакова (5,2 дня), В. Г.
Панченко (2,6 дня), В. Д. Кузьми-
на (2,1 дня) с шахты имени С. М.
Кирова и другие.

Из горнопроходческих бригад от-

личились коллективы Ю. А. Пого-
релова (5,4 дня), Л. Н. Костина
(2,6 дня), с шахты № 3, М. П.
Антонова (1,7 дня), В. А. Орлова
(2 дня), И. Я. Яковлева (3,4 дня),
с шахты «Ленинградская», Г. Г.
Михайлова (2 дня) с шахты имени

С. М. Кирова.

Наряду с этим уменьшили свои

показатели в ноябре горняки уча-

стка № 2 шахты имени С. М. Ки-
рова, недодав 1.660 тонн сланца к

плану, участка №2 шахты «Ленин-
градская» — 2.188 кубометров
горной массы, добычные бригады
А. Ф. Никулина — 2.028 тонн

сланца) А. И. Михайлова — 978
тонн с шахты имени С. М. Киро-
ва, Е. П. Иванова — 993 кубомет-
метра С шахты «Ленинградская».
Более 70 метров задолжали про-

ходческие бригады И. И. Марина,
А. И. Щелканова с шахты «Ленин-
градская», А. П. Семенова с шахты

имени С. М. Кирова. Все это го-

ворит о том, что у горняков объ-
единения есть немало неиспользо-

ванных резервов производства.
Взять их иа вооружение, использо-

вать опыт лучших — главная за-

дача. Ибо от этого зависит успех

в работе всего коллектива.

СЕМИНАР В ГОРКОМЕ НПСС
Очередной семинар в город-

ском комитете партии был по-

священ итогам ноябрьского
(1978 г.) Пленума ЦК КПСС.
Перед пропагандистами на-

чального и среднего- звеньев

обучения- выступила руководи-

тель семинара Н. Н. Алексеева
с инструктивно-методической
лекцией иа тему «Экономиче-
ская система СССР». Этой же

аудитории, а затем политин-

форматорам кандидат экономи-

ческих наук- И. В. Чернов про-

читал лекцию «Ноябрьский
Пленум — важнейший этап в

выполнении решений XXV
съезда КПСС».

По этой же теме сделан об-

зор литературы, имеющейся в

библиотеке ГК КПСС.

СРЕДИ ДЕЛЕГАТОВ КОНФЕРЕНЦИИ.

III;

Среди делегатов городской партийной конференции — кра-

новщик транспортного цеха завода «Сланцы» Вячеслав Николае-
вич Тимофеев (на снимке). Его отличают высокое профессиональ-
ное мастерство, чувство ответственности при выполнении произ-
водственных заданий и общественных поручений. Товарищи по

работе избрали его председателем цехового комитета проф-
союза.                                                                Фото Ю. Терентьева.

Александра Хрисанфовна Воробьева одна из тех, кто участ-
вовал в строительстве советской власти, развитии культуры на

селе. Время ее комсомольской .юности — это время корчагин-

цев. Без малого полвека она в рядах КПСС. Работала на раз-

ных участках — везде хорошо, активно, преданно.

Теперь Александра Хрисанфовна персональная пенсионерка,

живет в нашем городе. Мы публикуем ее воспоминания о про-
житом, ведь судьба этой женщины неразрывно связана с исто-

рией нашей Родины.

С  ЧУВСТВОМ ГОРДОСТИ
Чувство гордости охватыва-

ет за наш народ, за его сво-
бодный созидательный 'труд.
Нашему поколению особенно
заметно, какие большие пере-

мены произошли вокруг. На
моих глазах становился город

Сланцы, обновлялись деревни

района, постоянно рос жизнен-

ный уровень. Видя, как хоро-

шо живут люди, невольно при-

ходишь к выводу, что не зря

прошли и мои годы, годы без-
заветного служения   партии.

...Идет весна, и крестьяне пе-

реживают: чем засеять свои

кусочки земли, чем обработать.
К этому времени я была из-

брана членсш исполкома сель-

совета, членом Великолукского
окружного исполкома. Я стала

разговаривать с комсомольца-

ми (нас было всего пять на 28
дворов). Мол, давайте погово-

рим с родителями, с другими

активными семьями насчет то-

го, чтобы создать- артель по

совместной обработке земли.

8 дворов согласились, написа-

ли заявления в райисполком.
Там помогли ссудой и семена-

ми, выслали землеустроителя,

дали сеялку, бороны.
Нам грозило кулачье, пото-

му что часть их земли была
отрезана. Но общее поле зазе-

ленело. Уродились овес и лен-

долгунец. Получили хорошие

семена, а льняное волокно сда-

ли государству первым сортом.

В 20-е годы после войны бы-
ла разруха, голод. Я закончи-

ла курсы медсестер и была на-

правлена на ликвидацию эпи-

демии. В белых халатах, в ру-

ках с корзиной с медикамента-

ми с напарницей - медсестрой
мы шли по деревням, на 30 —

50 километров   вглубь   района.
Позднее я работала в Ле-

нинграде на швейной фабрике
имени Володарского, без отры-

ва от производства   училась  в

ВСПОМИНАЮ
антирелигиозном рабочем уни-

верситете. Учились на третьем

курсе, была уже принята в

партию, а тут наше производ-
ство взяло шефство над Ось-
минским районом: Партком ре-

комендовал сюда для работы
пять производственников, в

том числе и меня ■— Медведе-
ву Анну Хрисанфовну. Попала
я в самый отстающий и дале-

кий Велетовский сельсовет. Ра-
ботая избачом, надо было ор-

ганизовать            общественную
жизнь в деревне. Комсомоль-
цев здесь было уже много, и

мы создавали кружки художе-

ственной самодеятельности,

ставили спектакли,' в двух кол-
хозах помогли организовать

детские ясли, в Руднице —

детские ясли н столовую.

Активное участие молодежь
принимала в изъятии излишек
хлеба от зажиточных кресть-

ян: его нужно было собрать и
направить голодающим Ленин-
граду и Москве. И красный
обоз нашего Велетовского сель-

совета первым на рассвете,
пришел в. Осьмино.

...Началась война, муж ушел
в партизаны, а йне с детьми

: пришлось эвакуироваться. В
1944 году получила вызов на
восстановление Осьминского
района.

Вернулась. Старополье было
разбито, ямы, в которые мой
муж — инженер МТС ^- прятйл

Ыеханиамы и запасные части
для тракторов, разрыты. Лю-
дям пришлось начинать с на-
чала, с землянок. Но на фун-
даментах, заложенных после
;войны, поднялась крепкая,

!светлая жизнь.
А. ВОРОБЬЕВА,

член КПСС с 1931 го-
да.                                     ..-
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Помощь
общественников

В Ленинградской области ор-

ганизовано соревнование сове-

тов содействия государственно-
му страхованию. Значительных
успехов в нем добились обще-
ственники Сланцевской инспек-

ции госстраха.
Первое место с вручением

Почетной грамоты и денежной
премии занял сонет цементного

завода, где председателем А. И.
Лойко. Здесь охват застрахо-

ванных по личному страхова-

нию составил 77 процентов. Ру-
ководит этим советом опытный
страховой агент, ударник ком-

мунистического труда 3. А. Бек-
ташева.

Второе место занял совет со-

действия завода «Сланцы»
(председатель В. Т. Савельева).
Руководит советом П. А. Соро-
кина.

Ф. ЩЕДРИНОВА,
начальник Сланцевской ин-

спекции Госстраха.

ПРИГЛАШАЕТ
„СОБЕСЕДНИК"

Скоро исполнится два года с

[•ого времени, как при цент-

ральной районной библиотеке
открылся клуб «Собеседник».
Каждый месяц в нем проходят

заседания книголюбов, на ко-

торых ведется разговор о жиз-

ни, творчестве прозаиков, поэ-

тов.

22 декабря, в пятницу, как

обычно, в 18.30 клуб «Собесед-
ник» вновь приглашает всех

желающих в библиотеку. Тема
разговора на этот раз несколь-

ко необычная — «Любимые
книги в моей  библиотеке».

В этот день также будет
представлена литература о

декабристах. Более подробно
расскажет о ней председатель

Сланцевского отделения Все-
российского добровольного об-
щества любителей книги Н. Н.
Широкова.

Л.АНТОНОВА,
обществ, корр.

В КАФЕ
„АССОЛЬ"

«Высокое качество обслужива-
ния — гарантируем!» — записано

в пригласительном билете кафе
«Ассоль». Большинство работаю-
щих здесь—молодежь, 16 из них —

комсомольцы. Многие посетители

кафе остались довольны проведен-

ным в нем временем. Со дня от-

крытия «Ассоль» в адрес админи-

страции и обслуживающего персо-

нала поступило уже немало бла-
годарпостей. -

Хорошо работают повара комсо-

мольцы Надежда Макрова, Лю-
бовь Гавриленкова, официантки
Агиеса Садкаускас, Татьяна Ива-
нушенко. Мастерами своего дела

признаны в  кафе официантки Ни-

ДИМЕ Власову исполнилось пять

лет. Он самый, старший в сред-

ней группе детского садика Я» 14.
Димин праздник отметили также,

как отмечают все дни рождения

в группе. Спели песню про «кара-

на Семенова и Валентина Амири-
ди, победитель городского конкур-
са поваров Татьяна Куликова. Не-
давно кулинарный совет комби-
ната общественного питания ут-
вердил новый безалкогольный
коктейль «Ассоль», который пред-
ложил  бармен  3. Медиков.

Комсомольцы активно участву-
ют в общественной работе. Мно-
гие входят в актив цехового ко-
митета профсоюза, добросовестно
выполняют все поручения. Среди
членов поста народного контроля
тоже можно увидеть фамилии
комсомольцев. Они часто прово-
дят проверки, ,рейды, результаты
доводят до сведения    работников.

НА СНИМКАХ: (сверху вниз]
официантка Н. Семенова, секре-
тарь комсомольской организации
кафе 3. Меликов, повар Т. Ку-
ликова.

Фото И. Антонова.

навязчиво, без назиданий, незамет-
но и просто. Уроки Н. Коминой
легко запоминаются. Так считают
педагоги детского сада, с которы-
ми она часто делится опытом ра-
боты.   Именно    это - понравилось

ДОЛГИЙ   ПРАЗДНИЧНЫЙ
вай», Дима станцевал «Паучка-
тоненькие ножки» и сказал «спа-

сибо» за маленький подарок, ко-

торый, как и все остальное, сегод-

ня должен был означать всеоб-
щее к имениннику внимание. Вос-
питательница Нина Васильевна
Комина спросила у ребят, кто хо-
чет поздравить Диму, и из кру-

га к виновнику торжества стали

подходить девочки и мальчики.
Они желали здоровья н радости,

а один из них звонко поцеловал
Диму в щеку. Ребятишки были
довольны, счастливой выглядела

их воспитательница. У нее сегод-

ня тоже был день рождения, ей

исполнилось на 19 лет больше,
чем Диме. Радовалась она и сво-

ему, и ребячьему торжеству, по-

тому что свой и Димин праздник

для Нины Коминой — понятия не-

разделимые.

В её ребятах, как в зеркале,

отражается то, что делает Нина.
А она учит их быть внимательны-

ми друг к другу и ко всему, что

их окружает. Все это делается не-

ДЕНЬ
молодой воспитательнице Галине
Павловой, когда она увидела
среднюю группу на прогулке.

Гуськом проходили ребята мимо

клумбы с цветами, Нина что-то

объясняла, и вдруг неожиданно

дружно детские головки наклони-

лись к цветам. Малыши знакоми-

лись с миром, с его цветом и за-

пахом. Через минуту группа про-

должала свой   путь к песочнице.

Заведующая садрм Л. И. Ку-
дык отмечает завидное умение

Нины быть всегда спокойной с
детьми, уравновешенной. Поведе-
ние воспитательницы доказывет

педагогическую - истину, которая
иногда еще ставится под сомне-
ние, — на детей можно совсем не
повышать голос. Н. Комина ста-
рается предупредить поведение

ребят. Где может возникнуть
шум? Например, в спальне, когда

дети одеваются после «тихого ча-

са». Нина не дает родиться ссоре.

Как только ребята проснулись,

она показывает, как надо оде-

ваться, учит, как поправить во-

ротничок, застегнуть пуговку.

Внимание маленьких сосредоточег

но на одном. И это не просто

средство, отвлекающее от шума,

это опять   педагогика.

Группа пришла нд полдник, 'яо
не все чашки расставлены на сто-

ликах, надо подождать. В группе

И. Коминой лучшей формой ожи-

дания является игра. Дети выбира-
ют Лису. Лиса ходит по кругу и
ищет Зайчика, который не спит:

«Чей там беленький хвостик вы-

глядывает? Или Лисичке показа-

лось?» Нина знает много игр,

вспоминает их из своего детства,

реже берет из книг, чаще приду-

мывает сама.

В педагогическом училище Ни-
ну учили быть воспитателем. Но
то, что сегодняшняя Нина Коми-
на передает детям, исходит еще
и от природного , таланта видеть
мир ярким, красочным. Она уме-

ет создавать , образы. «Давайте
играть в Чебурашку? — предло-
жила однажды ее воспитанница и

растерялась. ,— А что же будет
делать Чебурашка?» Нина помо-

гла распределить роли, поддержать

ребячью игру. Интересно малышам

с Ниной, а для нее постоянное

общение с детьми — как долгий
праздничный день.

Н. ИВАННИКОВА.

В редакцию газеты «Знамя труда» вновь и вновь поступают

письма сланцевчан, жалующихся на плохое отопление квартир.

Редакция газеты обратилась к главному инженеру предприятия

тепловых сетей В. И. Калинину с просьбой ответить в связи с

этим на вопросы об отопительном сезоне.

ТЕПЛО ЛИ В ВАШИХ
—   Обычно квартиросъем-

щики свои претензии адре-

суют    предприятию    тепло-

вых    сетей,    хотя    опреде-

ленными вопросами занима-  _

ются домоуправления    и    ж и

лнщно - коммунальные   конто-
ры. Владимир Иванович, какие

существуют   здесь разграниче-
ния?

—   Наше предприятие обслу-
живает только наружные теп-
ловые сети. Ремонтом, регули-

ровкой теплосетей внутри до-

мов ведают домоуправления,

жилищно-коммунальные кон-

торы предприятий, иа балансе

которых числится то или иное

здание. Но часто, когда посту-

пают жалобы, нас просят, как

компетентную организацию, по-

мочь разобраться в том или

ином вопросе. В порядке помо-

щи мы рекомендуем то ли про-

мыть, то ли отрегулировать си-

стему и так далее.

Что касается нашего пред-

приятия, так оно за пять лет

своего существования выпол-

нило большой объем реконст-

рукции и ремонта котельных,

тепловых сетей. Это позволило

несколько улучшить теплоснаб-
жение жилого фонда. Коллек-
тив нашего предприятия еже-

годно проводит "капитальный
ремонт тепловых сетей, причем,

свой план значительно пере-

крывает. Так, в нынешнем году

при плане 1,5 километра от-

ремонтировано 2,7 километра

теплотрасс. В летний период

было устранено свыше 30 про-

рывов, обнаруженных при гид-

равлическом испытании по

окончании отопительного сезо-

на. Сделан также соответству-

ющий ремонт оборудования ко--

тельных.

—   Какая сейчас общая кар-
тина    теплоснабжения города?

—  Большая часть зданий
отапливается нормально. Но, к

сожалению, есть Жалобы от

жителей некоторых домов на

недостаточное отопление квар-

тир. Несмотря на принимаемые

меры, недостатки устраняются

медленно.

—   Какая же тому причина?

—  Начну с отдаленного вре-

мени. При строительстве горо-

да не была предусмотрена за-

щита теплотрасс от электрохи-
мической коррозии, во многих

районах отсутствует ливневая

канализация. Только из-за это-

го теряется большое количест-

во тепла (ведь каналы тепло-
трасс заполнены грунтовыми

водами) и трубопроводы бы-
стро выходят из строя, появля-

ются утечки горячей воды и,

соответственно, ухудшается
отопление жилых домов. Конеч-
но, утечки обнаруживаются
нами, принимаются меры для

их устранения. Но, тем не менее,

факт остается фактом. Особен-
но много подобных случаев в

Лучках.

Другая, не менее важная при-

чина — медленное строитель-
ство источников теплоснабже-
ния. Конечно, котельная во вто-
ром микрорайоне, строительст-

во которой очень затянулось,
а сейчас, наконец, близятся пу-

ско-наладочные работы, ликви-

дирует некоторый дефицит
тепла. Однако при вводе в экс-
плуатацию строящихся домов
он вновь появится. На мой
взгляд, радикальным решени-
ем вопроса теплоснабжения
Сланцев является то, что пред-
лагает начальник теплоэлектро-
централи завода «Сланцы»
А. С. Кротов — строительство

КВАРТИРАХ?
теплотрассы от ТЭЦ завода

«Сланцы». Может быть, стоит

обсудить этот вопрос на соот-

ветствующем  уровне...

—   На одном из совместных

совещаний представителей ва-

шего предприятия, домоуправ-
лений и жилищно-коммуналь-

ных контор, которое проходи-

ло в начале отопительного се-

зона, выяснилась еще одна

причина недостатков — отсут-

ствие контакта между пред-

приятием тепловых сетей и

коммунальными    хозяйствами...

—   Еще в 1976 году мы об-
ратились, в Гатчинское пред-

приятие «Энергоремопт» объе-
динения «Леноблэнерго» соста-

вить рекомендации для палажп

вания тепловых систем, идущих

от ЦЭС, третьей котельной,
а также расположенных в Луч-
ка^. Такие рекомендации при-

шли, мы их отдали в  жэки  н

'домоуправления — в организа-

ции, которые должны их реа-

лизовать. Но до сйх пор реко-

мендации лежат под сукном.

Домоуправления фактически
устранились от своих обязанно-
стей в части теплоснабжения
зданий. На все жалобы квар-

тиросъемщиков ответ один —

виноваты тепловые сети, вот

туда и обращайтесь. А ведь

имеется решение Сланцевского
исполкома горсовета, в кото-

ром четко распределены обя-
занности всех организаций по

регулировке систем отопления.

Наше предприятие весной 1976
года выдало всем домоуправ-

лениям кроме рекомендаций
даже необходимые для выпол-
нения работ по регулировке

шайбы. Но и они не были уста-

новлены. Руководящие работ-
ники жэков, домоуправлений
находят своей пассивности мас-
су причин: нехватка слесарей
и тому подобное. Но людям от

этого не становится теплее.

В январе 1978 года в реше-

нии исполкома горсовета выра-

жена просьба к администрации

предприятий принять долевое

участие в ремонте тепловых се-

тей. Не все предприятия нам
оказали финансовую помощь, в

том числе и такие, как заводы

«Сланцы»   и   регенератный.

И все-таки, несмотря на все

эти трудности,- наше предприя-

тие проводит определенную ра-

боту, чтобы улучшить тепло-

снабжение города.

—  Что же предпринимается?

—  Остановлюсь на двух наи-

более существенных проблемах.
Надо отрегулировать систему

от первой котельной. Сделали
запрос в «Энергоремопт», что-
бы прислали рекомендации. В
январе постараемся эту рабо-
ту выполнить.

Особое беспокойство вызыва-

ет теплоснабжение Лучек. На
днях состоялось снова совеща-
ние в нашем предприятии, па

котором решено создать груп-
пу, куда вошли бы работники
теплосети, коммунальных хо-

зяйств. Она будет заниматься

регулировкой сетей в Лучках.
Мы обратились к администра-

ции завода «Сланцы» .с прось-

бой направить для выполне-

ния основных работ специали-

ста. Если все, что мы намети-

ли, осуществим, положение с

теплом в Лучках улучшится.

В.
Беседу вела
КДРАСЕВА.
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УБЕДИТЕЛЬНАЯ
ПОБЕДА

Юные легкоатлеты Сланцевской
ДЮСШ приняли, участие в матче-

вой встрече команд детских спор-
тивных школ области, состояв-

шейся в манеже г. Ломоносова.
Соревнования проводились по

трем возрастным группам. НаВш
спортсмены, .впервые выступавшие
в подобном матче, состязались с

большим .подъемом . и. одержали
командную победу, заняв 20 пер-

вых мест из 34. На "втором месте
команда г. ЛомонЬсова, третьими

были легкоатлеты  г.   Тосно. '
Наиболее успешными были

старты наших мальчиков младше-

го возраста — они победили во
всех видах программы. Саша
Шедько (школа № 3) был первым

в барьерном беге и прыжках в
высоту. Володя Федосов (школа
№ 12) победил в прыжках в дли-

ну с разбега. Женя Храмцов и
Андреи Григорьев (школа № 1)
быстрее всех преодолели, соответ-

ственно, дистанции бега 50 и

375 -метров. Следует отметить от-

личное выступление четвероклас-

сника средней школы № 1 Айва-
ра Андреева. Десятилетний легко-

атлет в борьбе с двенадцатилет-

ними соперниками сумел занять

пазовые   места  в беге    на   50 и

375 метров, проиграв лишь своим

более, старшим товарищам по ко-

манде.
У девочек младшего возраста

первой на дистанции бега 50 мет-
ров была Оля Минюкова (школа
№ 3)". Лучшей в прыжках в вы-
соту, с разбега оказалась Оля
Акулова (школа   №   1).  ,„„.„- а

В средней возрастной группе

наши спортсмены был» первыми в

восьми видах программы из две-

надцати. Здесь задавали тон уче-

ники спортивного класса средней
школы № 1 .

Зоя Селезнева была первой в

беге на 375 метров и 50 'метров
с барьерами. Пра Мамаева побе-
дила" на гладкой дистанции 50
метров. Саша Азарков выиграл

бег на 50 метров н прыжки в вы-
соту с разбега. Сергей Нестеров
дальше всех прыгнул в длину.

Семиклассница школы № 1 Лена
Тимофеева имела лучший резуль-

тат в прыжках в высоту, а Ва-
дим Егоров (школа № 3) быстрее
всех преодолел дистанцию 375
метров.

В старшей возрастной группе в

прыжках в длину и высоту с разбе-
га победил Сергей Кириллов (шко-
ла № 3). Его товарищ по школе

Владимир Дмнтрик был первым

на дистанции 750 метров. Эту же

дистанцию у девушек выиграла

Лариса Смирнова. Лариса Але-
ксеева (обе из школы № 1) даль-

ше всех прыгнула в длину с раз-

бега.
По итогам соревнования были

награждены дипломами лучшие

спортсмены матча: среди юношей
— Сергей Кириллов, среди деву-

шек — Ирина Шарапова (г. Ло-
моносов).

Л. БЕРЕЗЙН,
тренер.

г А Д V Ц Т      Р _______

КЛЕЕНКА...           ^.1
Мы привыкли, что она занимает- ,                  ,

скромное место на кухоннрм столе: -

Но что это? Какой необычный ка-

фель украсил стецы ванной комна-

ты! Нет, не кафель — это все та
же клеенка, которая может поспо-
рить с кафелем: отлично клеится ■

на стену, хорошо моется, отталки-
вает воду. Обыкновенной, клеенкой
на тканевой основе можно оклеить
стены н в кухне, ив прихожей, что
избавит вас от необходимости ос-
вежать краску.

В магазинах нашего города —

не менее 10 видов клеенки, Рисун-
ки и цвет — самые разнообраз-
ные. Цена от 1 руб. 60 коп. до
2 руб. 50 коп. за метр.

Управление торговли

Леноблисполкома.

БОКС

И   ВНОВЬ   ЧЕМПИОНЫ
С восьмого по десятое декабря

этого года в Ивангороде проводи-

лось первенство Ленинградской
области по боксу среди школьни-

ков 1962 — 1963 годов рождения. К
сожалению, не все команды Ле-
нинградской области приняли уча-

стие в этих соревнованиях. Чем-
пионские звания оспаривали лишь

команды городов Пикалево, Слан-
цы,  Прнозерска  п  Ивангорода.

Несмотря на ограниченное ко;

лнчество участников, борьба за

звания чемпионов развернулась

упорная. В весовой категории 44
— 46 килограммов наш, земляк

Юрий Цветков из школы № 3 уве-

ренно выиграл первый бой у

ивангородского спортсмена, но в

финале уступил победу боксеру
из Прнозерска. Кроме Юрия, вто-

рые места заняли еще семь наших

земляков — Сергей Макаров и

Андрей Петров (оба из школы

№ 2), Игорь Вольмар, Сергей Ше-
велев, Валерий Михайлов, Артур
Васильев, Андрей Григорьев (все
из школы № 1). Не повезло Алек-

сандру Моисееву из школы № 11,
который в полуфинальной встре-

че в равной борьбе уступил боксе-
ру из Ивангорода, но в бою за

третье место одержал победу над

боксером из Пнкалева.

Первым чемпионом Ленинград-
ской области 1978 года из нашей
команды стал Андрей Смирнов
из школы № 1, который в полу-

финале одержал победу ввиду яв-

ного преимущества, а в финаль-
ном бою выиграл бой с большим
нреимущес;твом. Из школы № 1
звание чемпиона завоевали еще

двое — Николай Ефимов и Сер-
гей Семенов, которые свои встре-

чи закончили досрочно. Чемпио-
ном Ленинградской области стал

и Валерий Гансон из школы № 111
В командном зачете первое ме-

сто с большим отрывом в очках,
как и в прошлом году, заняла

команда ДЮСШ города Сланцы,
второе — спортсмены Пикалева,
третье — у боксеров Ивангорода.

С. МАЛЬЧЕНКО,
тренер.

Павлу Антоновичу
ЗАХАРОВУ

Поздйавляем с пятидесятилети-

ем. Желаем хорошепуг .здоровья,
долгих' ли' жизни и большого
счастья.

Проходчики   бригады   Макси-
мова шахты «Ленинградская».

Телевидение

ны. «Калев» (Таллин) — «Строи-
тель» (Киев). 19.00" — Чемпионат
СССР по баскетболу. Мужчины.
«Калев» — «Строитель». 19.55 —

«Древняя профессия». 20. 15, — Бе-
седы о театре. 20.25 — Реклама.
20.30 — «Актуальная камера».

21.35 — «Кто даст совет?» 22.10
— «У нас в клубе».

ЗАРУБЕЖНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

ПОКА ЧИНОВНИКИ РАЗГЛАГОЛЬСТВУЮТ...
Марсель считается столицей

французского преступного мира.

Недавно полиция прошлась рей-
дом по всем подозрительным за-

ведениям города. В результате

об'лавы проверена «личность» трех

тысяч человек, обысканы полторы

тысячи автомобилей. Эти меры

были предприняты после убийства
в портовом баре девяти гангсте-

ров. Автоматными очередями бы-
ли убиты все находящиеся в по-

мещении, а затем каждому для

верности еще выстрелили в голо-

ву. Такой резни полицейские ар-

хивариусы не припомнят со дня

Святого Валентина в Чикаго, ко-

торой руководил сам Аль Каноне.
Кстати, марсельский случай во-

шел в полицейские анналы под

названием дня Святого Жерарда.
Как считает полиция, нынешняя

«операция» — результат постоян-

ной войны двух банд; орудующих

на Средиземноморском побережье
Франции. В их «ведении» прости-

туция, торговля наркотиками,

игорный бизнес. «Судя по тому,

что среди убитых четыре' извест-

ных преступника, давно разыски-

ваемых полицией, а также судя

по почерку убийц, нет сомнений,
что работали профессионалы», —

считает инспектор Пьер Шатель
ен.

Знаменательно, что марсельская
резня явилась как бы иллюстра-

цией к заявлению, сделанному

буквально накануне французским
министром внутренних дел. В ко-

торый раз он призвал к усилению

борьбы с преступностью, которая

выросла с прошлого года на 15
процентов. Пока чиновники раз-

глагольствуют, гангстеры стреля-

ют.

(АПН)

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 20 ДЕКАБРЯ
8.00 — . «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.00 —- «Весна
двадцать девятого». Художествен-
ный телефильм. 10.35 — «Клуб ки-

нопутешествий». 14:30 — Новости.
14.50 — Программа документаль-

ных фильмов к Дню энергетика.

15.30 — «Играет з. а. Латвийской
ССР М. Виллеруш». Фильм-кон-
церт. 15.45 — «Спортивный класс».

16.30 — «Жизнь науки». 17.00 —

«Отзовитесь, горнисты!» 17.30 —

«Социалистический образ жизни и

благосостояние народа». 18.30 —

«Новая сказка». Мультфильм.
18.45 — «Сегодня  в  мире».  19.00
—   Пеейи и романсы в исполнении

Т. Калустян. 19.25 — «Алкого-
лизм. Беседы врача». 19.55 —

«Дом строится». Премьера худо-

жественного фильма. 21.00 —

«Время». 21.35 — Р. Рождествен-
ский. Доэма «Двести десять ша-

гов». Читает автор. 22.30 — «Со-
листы Большого балета». Премье-
ра фильма-концерта.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 20 ДЕКАБРЯ
8.10 — «Наш   сад».   8.40,   9.40

—  Общая биология. 9-й класс.

9.10, 11.10 — Уч. ПТУ: русский
язык. 10.10, 17.30 — Немецкий
язык. 10.40, 11.40 — Литература.
7-й класс. 12.10 — Студентам-за-
очникам: физика.   III   курс.    13.25
—  Политическая   экономия.   14.15
—  Химия. I курс. 15.30- — «На-
ша биография.  Год  1945-й».  16.30
—  М. Шолохов. «Поднятая цели-

на». 17.00 — Поступающим в ву-

зы: русский язык. 18.10 — Для
детей. «О том, как гном покинул

дом и...» Мультфильм. 18.20 —

«Саянский плацдарм». Докумен-
тальный фильм. 18.30 — «От 14
до 18». Программа для юношест-

ва. 19.00 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа. 19.30 —

«Телевизионный еж». 19.40 — «Го-
ризонт». Программа для молодежи.
20.40 — Концерт старинной музы-

ки. Поет и. а. СССР Г. Ковалева.
21.00 — «Волшебники Никитского
сада». Документальный телефильм.
2.1.35 — «Для тех, кто любит ки-

но». По окончании —  Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 20 ДЕКАБРЯ
14.25— Программа передач. 17.00

—   «Телешкола». Фотография для
учащихся 6 —7-х классов. 17.30 —

«Телешкола». Английский язык.

17.50 — Новости." Вечерняя про-

грамма. 18.00 —«Актуальная каме-

ра» (на русск. яз.). 18.15 —Чемпио-
нат СССР по баскетболу. Мужчи-

К И и о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 20 де-

кабря — «Гнездо саламандр». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
20 декабря — «Вендетта по-кор-

сикански». Начало в 17, 19, 21 час

15 минут.

ДЛЯ ВАС,
ЖЕНЩИНЫ!

Редкая женщина пройдет
равнодушно мимо отдела пар-

фюмерии. Но далеко не все
женщины знают, достоинства

кремов «Волшебница» и «Свет-
лана».

Биокрем «Волшебница» вы-

пускается двух видов: для су-

хой-нормальной и жирной-нйр-
мальной кожи лица. Благодаря
вводу маточного .молочка пчел

(апилака), богатого витамина-

ми и гормонами, к^ем помога-

ет обновлению клеток кожн,
предупреждает появление мор-

щин.
Крем наносится на чистую

кожу на 1 !— 1 ,5 часа перед-

сном, после чего остатки кре-

ма удаляются ватным тампо-

ном .или- бумажной салфеткой.
Цена крема — 60 копеек.

Крем «Светлана», имеющий
нежную консистенцию, хорошо
смягчающий кожу лица, явля-

ется питательным средством

для жирной и нормальной кожи

лица. В своем составе крем

содержит огуречный сок, кото-
рый оказывает благоприятное
воздействие на^ кожу, придает

ей матовый оттенок. Крем об-
ладает и некоторым отбелива-
ющим эффектом. Витамины А
и Г улучшают биологические
функции кожи лица н стиму-

лируют лимфо- и кровообраще-
ние.

Крем «Светлана» можно при-

менить в дневное и вечернее

время.

Способ применения: крем на-

носится на предварительно

очищенную кожу лица. Днем
рекомендуется наносить тонкий
слон крема легкими круговы-

ми движениями пальцев. , Вече-
ром на предварительно очи-

щенную кожу лица и шеи

крем наносится толстый сло-
ем, и через 30 — 40 мннут его

излишки удаляются бумажной
салфеткой. Цена —  60 копеек.

Биокрем «Волшебница» и
крем «Светлана» предлагают

магазины «Спутник» и «Ок-
тябрьский».

Горторг.
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ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Трудно представить себе
жизнь современного человека
без часов. Советская часовая

промышленность         выпускает

свыше тысячи разновидностей
приборов времени. Бытовые ча-
сы подразделяют по назначе-

нию на часы для измерения те-

кущего времени (наручные,
карманные, настольные, настен-

ные, напольные), для измерения

малых промежутков времени

(секундомеры, хроноскопы),
комбинированные (часы-будиль-
ннки, часы-кулон, часы-кольцо),
специализированные (шахмат-
ные, сигнальные).

Петродворецкнй часовой за-

вод выпускает мужские наруч-

ные часы марки «Ракета» в
хромированном и золоченом

корпусе, противоударные на 19
рубиновых камнях.

Часы марки «Ракета» по це-

не 40 п 5 1 рубль имеют показа-
ния дней недели н календарных

дней.

В магазине № 28 «Подарки»
(ул. Кирова, дом № 55) в про-
даже имеются также<мужскйе
карманные часы марки «Раке-
та» в золоченом корпусе на 23
рубиновых " камнях. Цена 45
рублей-       •

ГОРТОРГ.
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НАДЕЖЕН,
УДОБЕН,

ЭКОНОМИЧЕН!

Холодильник «Ока-ЗМ» имеет

габаритные размеры 1.225х590х
650, вес не более 82 кг. Общий
внутренний объем холодильни-
ка 200 дм 3 , а низкотемператур-
ного отделения 25 дм 3 . Суммар-
ная площадь полок для хране-

ния продуктов 0,95 м2.
Расход электроэнергии при

температуре окружающего воз-

духа 25 0 С и средней температу-
ре в холодильной камере 5 0 С
1,2 квт/час в сутки.

В руководстве по эксплуата-

ции имеются сроки хранения

продуктов.

Холодильник «Ока-ЗМ» по

цене 295 рублей вы мажете
приобрести в магазине «Ок-
тябрьский».

ГОРТОРГ.
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СЛАНЦЕВСКОЙ
ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ

требуются

МАСТЕР участка,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по экс-

плуатации,

ВОДИТЕЛЬ автомашины.

Обращаться по адресу: Слан-
цевское шоссе, дом № 34. Теле-
фон 2-28-58.
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Коллектив столовой № 8 глубоко скорбит по поводу безвре-
менной смерти ХОШЕВОИ Марии Митрофановны.
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